



Nouvelle restauration d'entreprise

Les boulangers-pâtisseries proposent une restauration d'entreprise d'un tout nouveau genre.

Prenez-y-part !



Restauration sur le lieu de travail

Les 9 heures
Le dîner
Les 4 heures
L'apéro

Tout le monde l'attend avec impatience

- Une offre grandiose
- De la nourriture saine
- Une belle diversité
- Des produits locaux
- Des trajets courts
- Des prix bas
- Pas de gaspillage alimentaire
- Un effort minimal
- Facturation individuelle personnelle

www.cantinedentreprise.ch

De la petite collation,
au repas,
et jusqu'au grand apéro





Vous avez l'assortiment, nous l'apportons aux entreprises

Nous nous chargeons de la publicité

Nous faisons les acquisitions

Nous concluons les contrats

Nous organisons les transports

Nous vous apportons toutes les commandes

Vous produisez et préparez toutes les commandes

Nous venons les récupérer et les apportons aux entreprises

Vous recevez votre argent à temps

**Aujourd'hui les entreprises
adaptent leurs structures.
Ne laissez pas passer votre chance.**

PS: Nul besoin d'être client d'AplusAG.CH SA pour participer à ce projet !



powered by

